



Qualität  
aus dem  
Hause  
Loesdau



PELLETS

# Schwarzkümmel

Einzelfuttermittel für Pferde

Die Schwarzkümmel-Pellets können sich positiv auf die Abwehrkräfte und Atemwege sowie auf Haut und Fell auswirken.

Zusammensetzung: 100 % Schwarzkümmelpresskuchen, kaltgepresst

.....

### Black cumin

Feed materials for horses. Black cumin pellets can have a positive effect on the immune system and respiratory tract, as well as on the skin and coat.

Composition: 100 % black cumin press cake, cold-pressed

#### FÜTTERUNGSHINWEIS:

Großpferde (600 kg KGW) 60 - 100 g täglich mit dem Futter verabreichen.

**DARREICHUNGSFORM:** Pellets

**ANALYTISCHE BESTANDTEILE:** Rohprotein 30,0 %; Rohfaser 6,7 %; Rohöl und -fette 21,0 %; Rohasche 6,4 %

Die Analysenwerte unterliegen den bei Naturprodukten üblichen Schwankungen. Futtermittel kühl, trocken und vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt lagern. Nach Anbruch zügig verbrauchen. Vor Kindern gesichert aufbewahren. Bitte aktuelle Dopingrichtlinien der FN beachten!

#### EN FEEDING ADVICE:

Large horses (600 kg body weight) 60 - 100 g daily together with the feed.

**DOSAGE FORM:** Pellets

**ANALYTICAL COMPONENTS:** Crude protein 30.0 %; crude fibre 6.7 %; crude oils and fats 21.0 %; crude ash 6.4 %

The analytical values are subject to the normal fluctuations occurring in natural products. Store feed materials in a cool, dry place away from direct sunlight. Use shortly after opening. Store out of the reach of children. Please observe the current doping regulations!



3 kg NETTO MASSE  
NET MASS

Registrier-Nr.: α DE SL 100011  
Los-Nr.: MHD-Ende:

Art.-Nr. 8873



100050280

381201D

